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關注嘉諾撒醫院重建後加重舊山頂道交通負荷

嘉諾撒醫院重建已接泣完成階段，很多居民都關注醫院重建後將大大加

重舊山頂道一帶交通負荷。本人曾向有關部門查詢，得悉政府部門及嘉

諾撒醫院並沒有新的交通安排或計畫。

本人強烈表示關注 ：

l. 現時嘉諾撒醫院只有舊山頂道一個出入口 ， 所有前往醫院的市民及

救護車都要經當山頂道進出。加上當山頂道一帶住宅總多，因此該

範圓的交通問題本來已十分嚴重。醫院重建後使用率的增加必定會

令當山頂道一帶的交通擠塞問題惡化（附圖一）。

2. 交通擠塞除影響居民日常出入，亦影響緊急車輛進出該區，包括嘉

諾j散醫院病人需要緊急進入醫院等情況。

3. 屋宇署在當年批准重建時有否收到有關交通衝擊評估（Traffic

Imp act Assessment）及審核該評估後結論如何？
4 . 屋宇署及運輸署以甚麼準則擬定醫院沒有需要於羅便臣道增加新的

出入口（附圓二）？
5. 屋宇署為什麼在沒有優化交通配套下仍批准重建的申請？
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